



Cádiz, 27 de mayo de 2015

EDUCACIÓN LICITA POR MÁS DE 200.000 EUROS LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO AULARIO EN EL INSTITUTO FERNANDO SAVATER DE JEREZ

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, saca a contratación las obras de creación de cuatro nuevas aulas en el instituto Fernando Savater de Jerez de la Frontera. Esta actuación permitirá la retirada de dos módulos prefabricados

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la licitación de las obras de reforma, mejora y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Fernando Savater de Jerez de la Frontera. Esta actuación tiene un presupuesto de 209.564,49 euros y un plazo estimado de ejecución de cinco meses.

Las obras supondrán la construcción de cuatro nuevas aulas polivalentes para dar respuesta a las necesidades de escolarización de este centro. Esto permitirá la retirada de los dos módulos de aulas prefabricadas que están en uso actualmente en el instituto. Las aulas se ubicarán sobre la cubierta de la planta segunda del edificio principal.

La obra licitada abarca todo el conjunto de actuaciones necesarias para dar cabida a la ampliación en la cubierta actual. Además, se adecuarán las instalaciones existentes a las nuevas necesidades. En este centro están matriculados este curso escolar 771 alumnos y alumnas.

Esta actuación se incluye en la programación de actuaciones en infraestructuras educativas de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación.

NOTA DE PRENSA